
 

 
 

 

 

La CGT Gascogne Sacs Mimizan vous souhaite ses meilleurs vœux pour 

2024. 

 
 Vos élus sont allés à Nantes le 19 Décembre pour le Cse central Gascogne Sacs 

France. 
Lors de cette réunion vos élus CGT avaient entre autres mis à l’ordre du jour une demande 
sur les résultats économiques de Sacs France. 
 
 En effet malgré une année 2023 dictée par l’incertitude de l’économie mondiale, nous avons 
sue, grâce au travail de tous et une gestion de l’entreprise au plus juste, maintenir des 
résultats satisfaisants dans la période. 
 
C’est pourquoi vos élus ont demandé une prime exceptionnelle sur les résultats Sacs 
Frances. 
 
Nous avons eu une réponse négative de la part de Mr Prolongeau. 
 
Vos élus restent déçus de cette réponse. Nous sommes convaincus que l’effort de tous aurait 
pu être récompensé même sur des montants raisonnables. 
 
La richesse doit être redistribuée aux travailleurs qui la créent.  
 
La direction a su montrer très souvent que cette richesse peut l’être et nous voulons croire 
que seulement la forme ne convenait pas et qu’elle saura la redistribuer d’une manière 
qu’elle aura choisie prochainement, la première réunion de NAO se tiendra le 8 février à 
9H 
 
                                                                                                             Vos Élus CGT
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